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Le gros problème du passage à Linux, quelque soit la distribution, est que dans le monde
professionnel, il y a pas mal de logiciels métiers sous Windows qui ne sont pas sous Linux, je ne
parle pas d'Office !!!

Oui pour un particulier cela semble possible, mais là encore à condition de ne pas avoir pléthore de
softs sous Windows.

Mon 'rêve' est que MS revienne à ce qu'on vivait jusqu'à Windows 7 concernant les mises à jour et
upgrade. D'autant plus que W10 n'est pas si mal que ça, je dirais même plutôt bien même.
Mon espoir est que les grandes entreprises lui mettent la pression pour cesser ce bazar.
On peut rêver ...

En plus j'ai du mal à voir et comprendre comment ils se feraient plus de $ avec ce nouveau système
de déploiement.
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